

FONDATEUR RICHARD COWAN DIRECTEUR ARTISTIQUE PHILIP WALSH

Festival International de Belle-Ile
**LYRIQUE-
EN-MER**

COMMUNIQUÉ

Jeudi 30 avril 2020

Suite aux annonces gouvernementales concernant la situation sanitaire de notre pays, le Conseil d'administration du Festival Lyrique-en-mer, Festival International de Belle-Ile, a pris la décision de reporter à l'été 2021 le programme prévu pour l'été 2020.

Si les conditions le permettent, quelques manifestations dans le cadre d'un festival écourté qui pourrait avoir lieu début août sont actuellement à l'étude.

Ce « Festival tout court » serait une saison de concerts à petite échelle, avec un nombre d'artistes limité, et qui pourrait se dérouler dans des conditions de sécurité maximum pour les artistes et le public. Nous espérons vous en donner des nouvelles le moment venu.

Nos pensées vont à toute notre « famille du Festival », à nos artistes et à notre équipe pour qui la perte de travail ajoute un stress supplémentaire en cette période très exigeante.

Nous adressons également nos très chaleureuses pensées au personnel soignant et nous vous espérons tous en sécurité.

Nous gardons l'espoir de vous retrouver, plus forts que jamais, pour partager notre passion du chant et de la musique à Belle-Ile-en-Mer.

Philip Walsh, directeur artistique

Marie-Françoise Morvan, présidente

Le Conseil d'administration de Lyrique-en-mer
